
令和元年度　北海道ふるさと・水と土指導員会アンケート

Q1-1 Q1-2 Q2 Q3 Q4 Q5 Q6 備考

性別 区分 年齢
内容

（良：１～５：悪）

来年以降の内容
１：このまま
２：変えるべき

Ｑ４で「２」と回答いただいた方
来年以降の内容

取り上げてほしいテーマ・内容など

男性 振興局 40代 1 1 星野主査

女性 指導員 60代以上 1 1
もう少し時間がほしかったと思ったのが本
音です。

夜の交流会は会場をもう少し広いところの
方が移動しやすく、色々な人と交流ができ
ると思う。

馬渕指導員

男性 指導員 60代以上 1 1
グループ討議は項目を少なくしないと十分
な議論ができないと思う。

男性 指導員 60代以上 1 1

男性 指導員 60代以上 1 1
出席者が少ないので、出席率を高める方
策を考えてほしい。

女性 指導員 50代 2 1

男性 指導員 60代以上 2 1

女性 指導員 60代以上 2 1

男性 振興局 40代 1 1

女性 指導員 30代 2 1

女性 指導員 60代以上 3 1

指導員はそれぞれ違う活動をしているの
で、あくまでも参考になる意見交換である
だと思います。グループ討議で交流が深ま
ることがあります。

女性 指導員 50代 1 1

男性 振興局 40代 1 1
振興局担当者は基盤の職員が多い。農務
系への情報提供を本庁でも行ってほしい。

1 61.54% 100.00%

2 30.77% 0.00%

3 7.69%

4 0.00%

5 0.00%


